



Opis produktu:

Zestaw **OxyPro Painter Basic** to skuteczna ochrona dróg oddechowych podczas prac lakierniczych. Łączy pochłaniacze klasy A1 z filtrami przeciwpyłowymi P2, zapewniając ochronę zarówno przed parami rozpuszczalników organicznych, jak i cząstkami stałymi. Idealny do zastosowań w lakiernictwie i malowaniu natryskowym.



Zawartość zestawu:

- 1 × półmaska dwufiltrowa **Oxyline OxyPro X6** (guma TPR)
- 2 × pochłaniacz **Oxyline OxyPro X701 A1**
- 4 × prefiltr przeciwpyłowy **Oxyline OxyPro X7N11 P2 R D**
- 2 × pokrywa filtra wstępnego **Oxyline OxyPro X501**

Zastosowanie:

- Prace lakiernicze
- Malowanie natryskowe z ochroną przed parami i pyłami

Opis poszczególnych składników zestawu:

- Półmaska **OxyPRO X6** - Półmaska X6 z gumy TPR, wielokrotnego użytku, z dwoma złączami bagnetowymi, chroni przed gazami, oparami i pyłami. Ergonomiczny kształt zapewnia dobre pole widzenia i kompatybilność z ochroną oczu. Dostępna w rozmiarach S, M, L. Zgodna EN 140
- Pochłaniacz **OxyPro X701A1** - Pochłaniacz X701 A1 chroni przed parami i gazami organicznymi (temp. wrzenia > 65°C, do 0,1%), ma złącze bagnetowe i tylną konstrukcję poprawiającą pole widzenia. Pasuje do półmasek X6, X7 i masek X8. Zgodny na EN 14387
- Prefiltr przeciwpyłowy **OxyPRO X7N11P2RD** - Filtr X7N11 P2 R D chroni przed wodnymi aerozolami (pył, dym, mgła), pasuje do półmasek X6, X7 i masek X8. Używany z nakładką X501 jako filtr wstępny do pochłaniaczy X701, X702, X703. Wielokrotnego użytku – zaleca się nieprzekraczanie trzech zmian roboczych. Zgodny na EN 14387
- Pokrywa filtra wstępnego **OxyPRO X501** - Pokrywa X501 umożliwia montaż filtra X7N11 P2 R D na pochłaniaczach X701, X702, X703, X705, rozszerzając ochronę o cząstki stałe. Kompatybilna z półmaskami X6, X7 i maskami pełnotwarzowymi X8.

Pakowanie:

Zestawy pakowane są po 20 sztuk do kartonu zbiorczego EXPORT o wymiarach 600 × 500 × 400 mm. Każdy zestaw jest oklejony dedykowaną etykietą. Waga pełnego kartonu wynosi 11,3 kg.

KOD REFERENCYJNY	ROZMIAR
ZX6SA17N11P2-w	S
ZX6MA17N11P2-w	M
ZX6LA17N11P2-w	L



Product description:

The **OxyPro Painter Basic** kit is an effective respiratory protection during painting work. It combines class A1 filters with P2 dust filters, providing protection against both organic solvent vapours and solid particles. Ideal for applications in painting and spray painting.



Set contents:

- 1 × **Oxyline OxyPro X6** dual filter half mask (TPR rubber)
- 2 × **Oxyline OxyPro X701A1** filter
- 4 × **Oxyline OxyPro X7N11 P2 R D** dust prefilter
- 2 × **Oxyline OxyPro X501** prefilter cover

Application:

- Painting work
- Spray painting with protection against vapors and dust

Description of individual components of the set:

- **OxyPRO X6 Half Mask** - X6 half mask made of TPR rubber, reusable, with two bayonet connectors, protects against gases, vapors and dusts. Ergonomic shape provides a good field of vision and compatibility with eye protection. Available in sizes S, M, L. Complies with the EN 140 standard
- **OxyPro X701A1 Filter** - The X701 A1 filter protects against organic vapours and gases (boiling point > 65°C, up to 0.1%), has a bayonet connection and a rear design that improves the field of vision. Fits X6, X7 half masks and X8 masks. Compliant with EN 14387
- **OxyPRO X7N11P2RD dust pre-filter** - The X7N11 P2 R D filter protects against aqueous aerosols (dust, smoke, mist), fits X6, X7 half masks and X8 masks. Used with the X501 attachment as a pre-filter for X701, X702, X703 absorbers. Reusable - it is recommended not to exceed three work shifts. Compliant with EN 14387
- **OxyPRO X501 pre-filter cover** - The X501 cover allows the X7N11 P2 R D filter to be mounted on X701, X702, X703, X705 absorbers, extending protection to include solid particles. Compatible with X6, X7 half masks and X8 full face masks

Packing:

The sets are packed 20 pieces in a collective EXPORT box measuring 600 × 500 × 400 mm. Each set is labelled with a dedicated label. The weight of a full box is 11.1 kg.

REFERENCE CODE	SIZE
ZX6SA17N11P2-w	S
ZX6MA17N11P2-w	M
ZX6LA17N11P2-w	L



Produktbeschreibung:

Das **OxyPro Painter Basic Set** bietet effektiven Atemschutz bei Lackierarbeiten. Es kombiniert Filter der Klasse A1 mit Staubfiltern der Klasse P2 und bietet so Schutz vor organischen Lösungsmitteldämpfen und festen Partikeln. Ideal für Lackier- und Spritzarbeiten.



Setinhalt:

- 1 × **Oxyline OxyPro X6** Doppelfilter-Halbmaske (TPR-Gummi)
- 2 × **Oxyline OxyPro X701A1** Filter
- 4 × **Oxyline OxyPro X7N11 P2 R D** Staubvorfilter
- 2 × **Oxyline OxyPro X501** Vorfilterabdeckung

Anwendung:

- Lackierarbeiten
- Spritzlackieren mit Schutz vor Dämpfen und Staub

Beschreibung der einzelnen Komponenten des Sets:

- **OxyPRO X6 Halbmaske** – X6 Halbmaske aus TPR-Gummi, wiederverwendbar, mit zwei Bajonettverschlüssen, schützt vor Gasen, Dämpfen und Stäuben. Die ergonomische Form bietet ein gutes Sichtfeld und ist mit einer Augenschutzbrille kompatibel. Erhältlich in den Größen S, M und L. Entspricht der Norm EN 140.
- **OxyPro X701A1 Filter** – Der X701 A1 Filter schützt vor organischen Dämpfen und Gasen (Siedepunkt > 65 °C, bis zu 0,1 %), verfügt über einen Bajonettverschluss und ein rückseitiges Design, das das Sichtfeld verbessert. Passend für X6-, X7-Halbmasken und X8-Masken. Entspricht EN 14387
- **OxyPRO X7N11P2RD Staubvorfilter** – Der X7N11 P2 RD Filter schützt vor wässrigen Aerosolen (Staub, Rauch, Nebel) und ist passend für X6, X7 Halbmasken und X8 Masken. Er wird mit dem X501 Aufsatz als Vorfilter für die Absorber X701, X702 und X703 verwendet. Wiederverwendbar – empfohlen wird eine Verwendung von maximal drei Arbeitsschichten. Entspricht EN 14387
- **OxyPRO X501 Vorfilterabdeckung** – Die X501 Abdeckung ermöglicht die Montage des X7N11 P2 RD Filters auf den Absorbern X701, X702, X703 und X705 und erweitert den Schutz auf feste Partikel. Kompatibel mit den Halbmasken X6, X7 und den Vollmasken X8.

Verpackung:

Die Sets sind zu je 20 Stück in einem EXPORT-Sammelkarton mit den Abmessungen 600 × 500 × 400 mm verpackt. Jedes Set ist mit einem eigenen Etikett versehen. Das Gewicht eines vollen Kartons beträgt 11,1 kg.

REFERENZCODE	GRÖSSE
ZX6SA17N11P2-w	S
ZX6MA17N11P2-w	M
ZX6LA17N11P2-w	L